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Бригада еадчкков из 
цеха №  1 динасового за
вода Ямили Подоплеловой
— одна из лучш их на за
воде. Она ежемесячно 
выполняет нормы на 11S
— 120 процентов. Члены 
бригады очень дружны, 
поэтому и работа у  них
СПОРИТСЯ.

Н а снимке (слева на- 
поаво): подручная садчика 
Т. Гильманова, ' бригадир 
Я. Подоплелова, лафетчи- 
ца Г. Сюзева, подручная 
садчика М. Гильмулнна. 

Фото Д. К И РЕ ЕВ А .

С  ПЕРВЫХ ДНЕЙ  
ВЫСОКИЙ РИТМ

Центральный Комитет КПСС призывает р а
бочих и работниц Советского Союза отметить 
предстоящий юбилей Советской власти новы
ми успехами в развитии социалистической 
промышленности, строительства и транспорта, 
в улучшении производственной деятельности 
предприятий, в повышении производительно
сти труда, приумножением трудовых тради
ций славного рабочего класса.

(Из Постановления ЦК КПСС от 4 января 
1967 года «О подготовке к 50-летию Великой 
Октябрьской социалистической революции»}.

Год этот останется в черпаны старые запасы 
памяти народной на- сырья и материалов, а 
всегда, как год горже- новые еще не получе- 
ственного шествия ком- ны, затянулось соетав- 
мунизма, год, знаменую- ление текущих планов, 
щий зрелость нашей появилась самоуспоко- 
страны. Исполняется енность. Тревожные 
полвека' со дня истори- симптомы этих заболе- 
ческого залпа с крейсе- ваний проявляются и 
ра «А врора».. Цент- нынче, хотя и в чень- 
ральный Комитет на- шей степени. Так, не 
шей партии призвал совсем удачно шла ра- 
всех трудящ ихся до- бота в первые дни янва- 
стойно отметить эту ве- ря на Новоуткинском 
ликую веху в жизни заводе «И скра», на 
страны. И самым луч- Уральском заводе теп- 
шим, самым дорогим лоизоляционных нзде- 
подарком празднику бу- лий... Есть и не- 
дет слаженный, высо- хватка материалов,' не- 
коэффективный труд обеспеченность рабо- 
всех коллективов горо- той на механических 
да. участках завода горно-

Мы, первоуральцы, го оборудования. Не 
досрочно вышли на ру- совсем удачно начина- 
беж юбилейного года. ют Г°Д горняки рудо- 
Подавляющее болыпин- управления. Конечно, 
ство предприятий ус- не вге зависит от самих 
пешно закончило про- коллективов. Сказыва- 
грам.му прошлого годэ ется т0- что не все еще 
и выдало дополнитель- планирующие органы 
но различной продук- перестраиваются в ду- 
ции на миллионы руб- хе греоований сегодня- 
лей. Этому немало спо- шнего дня. 
собствовала больш ая тревожит другое
организационная рабо- — сам оусп ок оен н ость  
та. которая проводилась отдельных руководите- 
на основных предпоия- леи- рассуждающих 
тиях города в связи с примерно так: «Год
подготовкой к переходу (̂ )льіч°й- нагоним еще*, 
на новые рельсы хозяй
ствования. С казался и

бригад и смен, решив 
ших бороться за при
своение почетного зва- йепасход средств, из-
ния имени 50-летия Со
ветской власти.

за-

Они забывают, что по
добные методы ведут к

энтѵзиазм передовых пітурмовшине в конце
месяца, квартала, полу
годия... А отсюда пе-

лишние трудовые 
траты, брак.

С этим мириться не- 
Но мало набрать вы- льзя. Успех дела завч- 

сокий темп в работе. сит от ежесменной р и т -  
Не менее важно посто- личной работы каждо- 
янно поддерживать его. го цеха, каждого уча- 
Следѵет сказать, что стка. Н ельзя терять ни 
многие к о л л е к т и в ы  одного дня. ни одного 
удачно начали новый идея в юбилейном году, 
год Разверты вается со- Полностью использо- 
циалистическое сооеч- вать внутренние резе-ѵ 
нование в цехах наших вьт. ѵметь четко и гиб- 
трѵбных заводов, хоом- ко строить работу — 
пикового и зоѵгих особенно важно в на- 
предприятиях. Сообще- чале гола. А этого мож- 
ния об этом регѵлярно ;То добиться лишь пѵ- 
печатаются в нашей га- т е м  ш и р о к о  развитого 
зете. социалистического со-

Но, к сожалению, ревнования. использѵя 
опыт прошлых лет пока- прледовой опыт тпѵдя- 
зывает. что -некоторые іт іи ѵ с я . наѵчнѵю органи- 
предприятия в первые яа"ию трѵла. 
дни и недели нового го- Пѵсть юбилейный год 
да резко снижали вы- с пепвых дней станет 
пуск продукции. При- голом планом р п н о й. 
чин тому немало: ис- питмичной лаботы

И З В Е Щ Е Н И Е

12 января с. г. в 2 часа дня в зале горкома КПСС 
состоится семинар лекторов городской организации 
общества «Знание». На семинар приглашаются все 
члены общества.

-  -  Отдел пропаганды и агитации
горкома КПСС.

Правление городской организации 
общества «Знание».

■ ■ ■ ■ ан іаиѵ а*1

Юбилейному году —ударный труд!
СТАРТ ПРОКАТЧИКОВ

Пока лишь по две-три смены проработали брига
ды прокатчиков на стане «160» (старший мастер 
Н. П. М арюха) в пятом цехе Новотрубного завода. 
Первые дни нового года оказались для прокатчи
ков напряженными: сортамент труб трудный, требо- 
бования к качеству высокие.

Но коллектив смены «В» мастера A. JI. Южако- 
ва работал слаженно, с первой же рабочей смены 
юбилейного года, достигнув 119,2 процента вы ра
ботки.

Н е намного отстали прокатчики м астера В. В. 
Баскова. У них — 108 процентов. Н есколько хуже 
положение в сменах «С» и «А», где за первые сме
ны есть отставание от плана.

П. АНТРО ПОВ, 
заведующий П РБ .

Э С Т А Ф Е Т А  Н А  К О Л Е С А Х
Днем и ночью ведут тяж еловесны е, составы  по сталь* 

ным магистралям маш инисты  узл а  К узи н о. Они п ер
выми на могучих маш инах п ередали эстаф ету уходящ е
го года новом у, ю билейному.

М аш инист паровоза Петр П етрович К учеров провел  
за год 6 9  тяж еловесн ы х составов. Он п ер ев ез за это 
время 8  6 5 9  тонн всевозм ож ны х грузов .

Таких м аш инистов, как К учеров,, в депо узл а К узи 
но не один десяток . В се они усп еш н о вы полнили план  
гр узоп еревозок  и так ж е  сам оотверж енно работают во 
втором го д у  пятилетки.

В. САБАНИНА, 
учетчик. .

Указ Президиума Верховного Совета РСФСР
О проведении выборов в Верховный Совет 
РСФСР и в краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские и поселковые 

Советы депутатов трудящихся РСФСР
В связи с истечением 3 

марта 1967 года полномо
чий Верховного Совета 
Р С Ф С Р  шестого созыва и 
14 марта 1967 года — 
полномочий краевых, обла
стных. окружных, район
ных. городских, сельских 
и поселковых Советов де
путатов т р у д я щ и х с я  
Р С Ф С Р  десятого созыва 
Президиум Верховного 
Совета Р С Ф С Р  постанов
ляет:

Назначить выборы в 
Верховный Совет РСФ СР

и в краевые, областные, 
окружные, районные, го
родские, сельские и посел 
новые Советы депутатов 
трудящ ихся РС Ф С Р на 
воскресенье 12 марта 1967 
года.
П редседатель Президиума 
Верховного Совета РС Ф С Р 

М. ЯСНОВ.
С екретарь Президиума 

Верховного Совета 
Р С Ф С Р  С. ОРЛОВ.

Москва. 7 января
1967 г.

Указ Президиума Верховного Совета РСФСР
-  IО проведении выборов народных заседателей }

районных (городских) народных судов РСФСР )
'/

В связи с истечением областей. Советов депута-) 
в ф е в р а л е — марте 196г тов трудящ ихся нациоЛ 
года полномочий народных нальных округов провести» 
заседателей районных (го- выборы народных заседа-?
родских) народных судов телей районных (город-(
Р С Ф С Р  Президиум Вер- ских) народных судовУ
ховного Совета РС Ф С Р Р С Ф С Р  в ф еврале — мар-)
постановляет: те 1967 года. )

Президиумам Верхов- П редседатель П резидиума) 
ных Советов автономных верховного Совета Р С Ф С Р )
республик, исполнитель 
ным комитетам краевых,- 
областных, Московского и 
Ленинградского городски? 
Советов депутатов трудя
щихся, Советов депутатов 
трудящ ихся автономных

М. Я С Н О В .)
С екретарь Президиума: 

Верховного С овета) 
Р С Ф С Р  С. О Р Л О В .)

Москва, 7 января )  
1967 г* "

Богаты  недра Оренбуржья. Недавно на востоке 
области геологи обнаружили богатое месторождение 
асбеста. Здесь  теперь сооруж ается город Ясный. 
В озводятся корпуса будущей обогатительной фабри
ки Киембаевского горнообогатительного асбестового 
комбината.

На снимке: из этого котлована поднимается корпус 
ві^ричного дробления асбестового комбината.

Фото Б. К Л И П И Н И Ц Е РА .
Фотохроника ТАСС.

Тревожный сигнал

Зачем эти подножки?
С хорош ими показателями закончили  машинострои

тели завода сИскра» 1966-й год. П лан по вы пуску  
валовой и товарной продукции перевыполнен. Потре
бители получили  дополнительно 313 электросвароч
ны х машин.

А  вот новый год машиностроители начали плохо. 
П лан первы х дней не выполняется. Руководство за
вода ссылается на то, что вышестоящие организа
ции не вы делили заводу фондов на материалы и ком
плектующие детали. Главный инженер завода сооб
щил, что меры уже приняты. Д е \  человека команди
рованы в М оскву для реш ения вопроса с фондами.

Непонятно только, почему нельзя было своевре
менно решить проблему получения сырья и материа
ло в ,



СТРАНИЦА н а р о д н о г о  

контроля № 48
иДУТ и идут мимо многие поняли, стали са- роль за  их соблюдением.

станции поезда. И 
она, сидя в своей неболь
шой конторке, сразу ѵзна 
ет каж дый по «голосу»: 
этот — ленинградский, а 
тот пошел на Кын...

тролеров сняли кладовщ и
ка И. В. Куликова, у ко- 

І  торого обнаружили значи- 
1 тельную  недостачу различ

ных м атериалов...
Иной раз руководители 

станции косо посматрива
ют на Логачеву, а порой 
упрекают: не хозяйничай! 
Д аж е в том случае, если, 
скажем, речь идет об уста
новке ум ы вальника, полу
чении дров или ремонте

ми внимательно следить Когда через некоторое 
■за тем, чтобы лампочки врем я встретилась с руко-
зря не горели. водителями леспромхоза. - служебном поме.

Затем  дозорные заня- они от души благодарили 
лись культурой произвол за  помощь. А секретарь 
ва. Раньш е как-то не за- партийного бюро К. М.

А нгелина Константинов- мечалось, что, например, Осадченко сказал:
на Логачева, техник стан 
ции Кузино, не ошибает
ся. Оно и понятно: работа
ет на станции без малого 
тридцать лет.

Здесь, в Кузино, в со
рок первом приняли ее в 
партию. И вот она — ком
мунист, за  любое поруче
ние берегся с огоньком, с 
партийной настойчивостью 
добивается его выполне- наЯі 
ния.

в технической конторе — Хорошо бы вам, то 
столы старые, клеенка на варищ и железнодорожни- 
обивке грязная, оборван- ки, поговорить с нашими

Второй год Ангелина производительно?
Константиновна возглавля
ет группу дозорных. На
род подобрался дружный, щение постепенно

щении.
Но руководителя дозор

ных несправедливые упре
ки не смущают. Они по
нимают, что действуют 
правильно.

Недавно председателя 
группы поблагодарила Т аи
сия М аксимовна Земцова, 
деж урная по вокзалу.

— Да стоит ли, Тася? 
— ответила Логачева. — 
Ведь сейчас все хорошо...

А  беда случилась сов
сем неожиданно. Ш ла за 
грузка багаж а в вайоны. В 

случаях помогают и 
они тогда лучш е поймут, другие работники: еостав- 

Ангелина Константинов- И простоев, может, вооб то ' не ждет! Вот и дежур- 
на добилась своего. Поме- іце не будет... ная взялась по'мочь груз-

НА БОЕВОМ ПОСТУ
  освещение тусклое, грузчиками, рассказать о
Как тут людям трудиться своих нуждах. Думаю, что таких

деловой. Это, прежде все
го, члены КПСС — манев
ровый диспетчер Виктор 
Н иколаевич Яговцев, ве
совщ ик М ария Ефимовна 
Р ж анникова и дежурная 
по вокзалу С ерафим а Ива-

преоо- П редложение понрави- чикам и весовщ икам. Не-
разилось. Трудиться стало лось. Логачева записала в ожиданно сани наехали ей 
куда лучше! свою книжку: провести бе- на ногу. Ж енщ ина долго

Однажды руководитель сеДУ с грузчиками на лес- не была на работе,, а ког- 
дозорных получила сигнал ном складе... А у нее ста- да вышла, то руководите- 
о том, что задерживаю т ло правилом: если взялась, ли станции отказались 
отгрузку древесины работ- т0 обязательно сделает! дать акт на производствен

ны eunjctHy ива- ники П ервоуральского лес- Дозорные сделали нема- ный травматизм . Обещали
новна ьугрова. лорош о Пр 0 м х 0 3 а _ ' ло. Это по их совету пере- «так оплатить». Тут-го. и

Побывала там с контро- дали в другое железнодо вмеш ались народные кон- 
лерами, все выяснила, рожное хозяйство долгое тролеры, поправили тех, 
О казалось, что виноваты к вре.мя бездействующую и кто пытался скрыть слу- 
леспромхозовцы, и желез- совсем здесь ненужную чай травматизма, 
нодорожники. Договори- подметальную машину. Зорко стоят на боевом 
лись и пересмотрели гра- Это они помогли укрепить посту дозорные станции 
фики подачи порожняка, трудовую дисциплину. По Кузино, 
наладили строгий конт- требованию народных кон- Г. ГО РШ КО В .

работаю т и беспартийные: 
деж урн ая  по отправлению 
Лю бовь Ефремовна Гіьян- 
кова и деж урная по вок
за л у  В ера Сергеевна Мок- 
роусова.

Н ачали дозорные с 
обыкновенной электриче
ской лампочки. Ангелина 
Константиновна собрала 
группу и заметила:

— В парках у нас го 
р я т  сотни лампочек. Зам е
чали? Ещ е солнце не ус
пеет зайти, а у нас всю
ду  уж е иллюминация. Или 
служ ебны е помещения. 
Иной раз в студии после 
планерки всю ночь свет...

— Д а, справедливое за 
мечание, — подд е р ж а л 
В . Н. Яговцев. — Давай
те распределимся по уча
сткам ...

И  начали действовать. 
Р азъ ясн ять  людям, что 
«м елочь» ведет к большо
м у расточительству. И до
казы вали:

—  М ощность освещения 
только по нашим паркам 
равна ста киловаттам. А 
если по-настоящему взять
ся  за реж им освещения?..

И, конечно, больше всех 
хлопотала Логачева. Вста
нет, бывало, утром и к ок 
ну: как  лампочки? Если 
зам еш кались выключить, 
обязательно потом упрек 
нет диспетчеров. Что ж,

Анатолий Константинович Ш урупов — началь
ник экспериментальной лаборатории центрально^, за
водской лаборатории Новотрубного завода. Дел у  
него, конечно, по горло. Однако А натолий Констан
тинович находит врем я и для общественной работы. 
Он член заводской группы народною  контроля.

Н а снимке: А . К. Ш урупов.
Фото А. К А Д О ЧИ ГО В А .

Без поддержки
Поначалу, когда избра- ш ения портить, ведь не 

ли Д. А. Калиту предсе- последний день вместе ра 
дателем  группы народного ботаем». Например, на 
контроля первого строи Динасе на строительстве рми с прорабом А. Гахро 
тельного управления, он с дробильно

ного-то — гласности этих 
мер — не было.

Вот, например, в исто-

рокой гласности не было. > 
Такие факты, конечно, . 

не способствовали укреп- " 
лению авторитета группы ) 
народного контроля, отри- }. 
цательно сказы вались на / 
результатах ее деятельно- ;

охотой взялся за работу. 
И товарищ ей за собой по-

сортировоч-
ной фабрики прораб Мак

мзновым. Не организовал 
он как следует работу, и 

лаков после рейда сказал, фактически по его вине
вел. Проводились тогда члену группы народного пять машин ра ; вора были

контроля Сыростеву. «По- выброшены на свалку. И

В ГО РКО М Е 
Н А РО Д Н О ГО  
К О Н ТРО Л Я

Д В Е  Г Р У П П Ы ,  
Д В А  И Т О Г А

рейды контролеров, выпу
скались молнии, плакаты.
И прислуш ивались к их ж м ем», 
голосу, по сигналам рей 
дов руководители стройуп 
равления принимали ме
ры. Словом, и работа бы 
ла, и польза от нее не 
малая.

Одно только «неудобст 
во» давало о себе знать

дождите, мы вас еще при- что же? Вместо того, что
бы наказать виновного,

И начальнику упрзвле 
ния И. Ф. Маслову, оче 
видно, не совсем по душе равления объявил ему вы

как говорится, рублем по ж е видят, что сколько ни 
заслугам , начальник уп

пришлись такие «оеспо 
койные» по м о щ н и к и. 
М еньше стал он уделять.' 
внимания их сигналам 
Случались из-за этого да

Некоторым не по душе ж е и конфликты у груз 
приш лась принципиаль- пы с начальником управ
ная, справедливая крити-

романов.ѵ ооъявлен вы- 
ления. В иных случаях говор, впервые стало изве

ка. И вот они уже начали Иван Ф ролович формаль- стно на партийном собра 
косо поглядывать на чле

контролеров. По сообщенов группы, прямо выска 
зы вали свою «точку» зре
ния: «Дескать, зачем отно- нимались. Но самого глав письменных ответов, ши-

сти. Ведь в управлении 
хорошо видели, что адми
нистрация мало о б р а щ ае те  П ервоуральский леспром- 
внимания на сигналы кон- " Хоз не укладывается в нор- 
тролеров. Да, и , наказа- )  мативы по себестоимости 
ние... подумаешь, выговор. продукции. Допускаются 
Снимут его потом. } перепростои вагонов МПС.

Ну и члены группы то Ji Не все в порядке и с раз
делкой древесины.. Есть а  

старайся — мало от это- \  другие недостатки. Конеч
но толку получается. И \  но, тут много дел для  до- 
маленько-иомаленьку ото- (  зорных народа. 
шли от дела, махнули на ( Между тем, продолжи- 
него рукой. В этот труд- )  тельное время группа не- 
ный момент и партийная )) родного контроля бездкй- 
организация управления )  ствовала. Ее руководи- 

ком. Ведь и том, что Гах- не поддерж ала их, не по- ), гелю, члену партбюро тов.
могла им группа народно- S Лбрарову не о чем было  
го контроля треста Урал- С докладывать на заседании, 
тяжтрубстрой'. Так и ока  ̂ городского комитета нарид-

(' НО
)  В самом деле, р  чем же 
I  можно говорить, если у

А. И Л Ь И Н .

говор. Форма соблюдена 
— меры по сигналу при
няты. А почему , за что на
казан прораб — ник го в 
управлении и не знал тол

Да и о результатах других ного контроля здесь за-
нию их вроде и меры при- сигналов контро л е р о в  мерла.

шшм
О Т В  Е Ч А  Ю Т

«И Н И Ц И А ТИ В А ...
И ОТПИСКА»

Под таким заголовком 
в газете за  16 декабря 
1 9 6 6  года была напечата
на корреспонденция раб
кора Р . Валеева. Н ачаль 
ник второго цеха Ново
трубного завода Б. П. Р яб
ков и секретарь партбюро 
цеха Ю . Н. Пильщиков со
общ или о том, что ука
занны е в корреспонденции 
недостатки обсуждены на 
оперативном совещании у 
начальника цеха. П. Я. 
Д авидю ку, Б. М. Ферди 
нанду и А. И. Андрияно
ву указано на неправнль 
ное отношение к сигна
лам  народных контроле
ров.

Установка окраски бал 
лонов средней емкости в 
электростатическом  поле 
достигнет проектной мощ
ности в 1967 году после 
реконструкции печи суш 
ки.

2 стр.

Д Е Н Ь Г И  В Ы Й Д У Т .. .  ИЗ Т У П И К О В
16 декабря на странице народного контроля 

№  47 была помещена зам етка «Деньги... в тупи
ках». Вот что можно сказать.

Новотрубный завод за десять месяцев за перепро- 
стой вагонов МПС уплатил 32 тыс. 953  рубля ш тра
фов. В это же время взы скано с клиентов за н е
своевременную выгрузку (в основном с треста і  рал- 
тяж трубстрой) 18 тыс. 568  рублей Следовательно, 
чистый убыток составил 14 ты сяч 385  рублей.

Основная причина перепростоев — завы ш енная 
норма оборота вагонов. Она не соответствует техни
ческим возможностям ж елезнодорож ного цеха и 
складского хозяйства.

Расчет нормы производился ещ е в 1962 году. 
Причем, раньше 40 процентов вагонов ст. Перво
уральск выдавала порожними, то сейчас сдвоенные 
операции составляю т 95 процентов. В расчет же з а 
ложено время только на 60  процентов сдвоенных 
операций. Стало быть на 60  вагонов в среднем в 
сутки времени на погрузку вообще не предоставля
ет и И все же от корректировки расчетов С верд
ловская ж елезная дорога уклоняется.

Тем не менее, на заводе принимаются меры. Н а
пример. увеличиваю тся основные фонды ж елезно
дорожного цеха и складского хозяйства. Это позво
ляет постепенно ускорять оборот вагонов. Так. в 
предстоящ ем пятилетии в развитие железнодорож 
ного транспорта намечается вложить 3 млн. 304 ты
сячи р\б.лей. в том числе по складскому хозяйству 
1 млн. 712  тыс. рублей. (В текущ ем году — 3 2 0  
тыс. рублей).

Кроме того, по требованию народных контгюлеров 
приняты организационные меры. Так. каждый слу
чай задерж ки вагонов сверх установленного време

ни расследуется, и виновные привлекаю тся к адми
нистративной и материальной ответственности. В 
первом квартале во всех цехах будут созданы по
сты народного контроля по борьбе с перепростоя- 
ми вагонов.

Следует отметить, что доля вины ложится и на 
ст. П ервоуральск. Дело в том. что прибывшие гру
зы  небольшими партиями, как правило, не подают
ся в течение восьми-десяти и более часов, а накап
ливаю тся. и только потом уже доставляю тся соста
вами весом до 3 тыс. тонн Поэтому, естественно, 
в течение какого-то времени простаивают и механиз
мы. и рабочие. И когда подается одновременно мно
го вагонов, быстро их. конечно, обоаботять не ѵда 
ется. Скаж ем. 21 декабря поездом Лт 03779  в 2 ! ча
са 25  минут прибыло 18 вагонов груза, затем 22 д е
кабря в 3 часа 29 минут поездом №  3763  посту
пило 40 вагонов. Однако их подали одновременно 
22 декабря в 8 час. 40 мин. Таким образом, пер
вую партию задерж али на станции на 10 часов 15 
минут. А в это время простаивали шесть кранов и 
бригады рабочих!

Когда же подали... 58  вагонов, то. разумеется, 
их своевременно разгрузить было трудно. П озволи
тельно спросить руководителей ст. П ервоуральск, 

кто же возместит заводу ущ ерб, который нанесен 
из-за несвоевременной подачи груза? А подобное 
случается еж едневно

Группа дозорных Н овотрубного завода просит на
родных контролеров ст. П ервоуральск принять меры, 
чтобы такие факты  не повторялись.

А. Щ ЕЛ КУ Н О В, 
председатель группы народного контроля 

Новотрубного завода.

). тов. Абрарова даже нет 
\  плана работы. В гараже, на 
У нижнем складе и ряде дру- 
і  гих участков отдельные 
 ̂ группы просто распались.

'/ Партийное, бюро (тов, 
і Осадченко) не осуществля

ло руководства деятельно
стью дозорных, не спраш и
вало с тов. Абрарова.

Инг.е положение в Коу- 
ровскѵм леспромхозе. Здесь 
группа народного контроля 
(тов. Ж алобин) осуществи
ла ряд интересных меро
приятий. Проверила она, 
например, расход электро
энергии, ход внедрения но
вой техники, выход ассор
тимента древесины, вы пол
нение плана пб сдаче ме
таллолома, вы яснила при
чины перерасхода зарпла
ты, подготовку ОРСа к 
приему овощей и картофе
ля  и т. д.

Комитет вы сказал ряд  
пож еланий группе народ
ного контроля Коуровского  
леспромхоза.

Партийная организация  
Первоуральского леспром
хоза сделала правильны е  
выводы из критики город
ского комитета народного 
контроля. Было проведено  
партийное собрание, где 
были намечены мероприя
тия по налаж иванию рабо
ты группы народного конт
роля. Составлен план ра
боты.



Р Е З Е Р В Ы  ПЯТИЛЕТКИ

НА Н А Д ЕЖ Н О М  
Ф У Н Д А М Е Н Т Е
Коллектив энергети

ков Первоуральской 
теплоалектроцентра л и 
закончил первый год 
пятилетки успешно. 
План по выработке 
электроэнергии выпол
нен на 103,3, по тепло
вой энергии — на 100,4 
процента. Сэкономле
но 8 ты сяч 207  тонн 
условного топлива и 
два с половиной мил
лиона киловатт-часов 
электроэнергии.

Достойный вклад в 
уральскую  копилку 
«Золотой фонд пяти
летки» внесли рациона
лизаторы  предприятия. 
З а  год они подали 108 
рационализато р е к  и х 
предложений, из кото
рых 73 внедрены в про
изводство. Их годовая 
экономия 15,1 тысячи 
рублей.

В 1966  году все 
энергетические котлы 
ТЭЦ переведены на 
природный " газ. Одно
временно произведены 
модернизация и осна
щение котлов техноло
гическими защ итами. 
Процессы автоматизи
рованы, применены но
вейшие устройства. Вы
сок у нас и уровень ме
ханизации трудоемких 
работ.

Новш ества позволяют 
станции работать на
дежно, с хорошими 
технико - эконо м и ч е- 
скими показателями. И 
при этом часть из ос
новных показателей яв
ляю тся наилучшими 
среди предприятий си
стемы Свердловэнер- 
го.

Однако есть у  нас и 
недостатки, нереш ен
ные проблемы. И глав
ная из них — то, что 
ТЭЦ работает с очень 
низким коэффициентом 
использования мощно
сти котлоагре г а т о в :  
примерно на 60  про
центов.

Улучшить использова: 
ние мощностей можно.

Ведь в городе сущ ест
вует немало мелких 
котельных, работают в 
них вручную, очень ни-, 
зок коэффициент полез
ного действия котлов. 
Это недопустимое из
лишество в расходова
нии средств.

Себестоимость еди
ницы тепловой энергии 
(гекакалории) в этих ко
тельных в два-три раза 
выше, чем на ТЭЦ. По
этому гораздо целесо
образнее подключить 
потребителей энергии 
этих котельных к теп
лоэлектроцентрали. З а 
траты  окупятся за  год- 
два.

Кроме того, с ликви
дацией мелких котель
ных значительно умень
шится загрязненность 
воздуха в П ервоураль
ске, улучш атся сани
тарно-гигиенические ус
ловия.

Трудно понять и объ
яснить неж елание руко
водителей некоторых 
предприятий перехо
дить на теплоснабже
ние от ТЭЦ. Так, на
пример, руководство 
Старотрубного завода 
настойчиво добивается 
разреш ения на строи
тельство новой водо
грейной котельной.

П ервоуральская теп
лоэлектроцентраль рас
полагает мощностью 
для надежного и пол
ного обеспечения теп
ловой энергией (паром 
и горячей водой) всех 
потребителей города. 
По пятилетнему плану 
развития 1966 — 1970 
годов предусмотрено 
еще увеличить мощ
ность ТЭЦ: тепловую — 
на 70 процентов (в том 
числе на двадцать в 
1966 году) и электри
ческую —- на 50  про
центов.

Н. БЕЛ О В, 
начальник произ

водственно-техниче
ского отдела.

П ервоуральские химики 
успешно справились с го
довым планом реализации 
продукции, выполнив За
казы  по всем ее видам. 
Начиная с '2 7  декабря, 
ш ла отгрузка химических 
изделий уж е в счет 1967 
года.

Сейчас хромпиковый за
вод готовится к переходу 
на новую систему плани
рования и материального 
стимулирования. Приказ 
М инистерства ожидается 
со дня на день. Хозяй
ственная перестройка по
требовала существенных 
изменений в практике ра
боты отдела сбыта и свя
занных с ним железнодо
рожного цеха, отделов тех
нического контроля и фи
нансового, а также непо
средственно производст
венных цехов.

Что нами предпринято? 
Во-первых, отгрузка изде
лий перестала быть при
вилегией отдела сбыта. К 
этому важному делу при
влечены сейчас и цехи, 
выпускающие готовую про
дукцию. Им выдаются гра
фики отгрузки, и в еж е
дневных отчетах цехов ука
зы вается, сколько и какой 
продукции отгружено за 
день. Это повышает ответ 
ственность руководителей

л  Б одном из важных отделов заводя

П Р О Б Л Е М Ы  С Б Ы Т А
Рассказы вает начальник отдела сбыта хромпико

вого завода Вера Ивановна Ж елезина.

цехов за своевременную 
отгрузку продукции.

Во-вторых, мы перешли 
на систему прямых до
говоров с предприятиями- 
потребителями. Раньше 
посредниками между нами 
были снабженческие кон
торы. Они, как известно, 
имели свои фонды и вели 
расчет с поставщиками. 
Сейчас обходимся без по
средников. Прямые связи 
дисциплинируют и нас, и 
потребителей. Мы обяза
ны не позднее 20-го чис
ла очередного месяца вы
полнить основные постав
ки, чтобы вовремя доста
вить изделия потребителю 
и получить за них деньги. 
С этой целью мы ведем 
круглосуточную отгрузку. 
Правда, пока завод не рас
полагает точными заказа
ми. Они, очевидно, скоро 
будут нами получены.

Эта неопределенность в 
настоящ ее время мешает 
оформлять своевременные 
заявки на вагоны МПС. 
По правилам заявить ва 
гоны на ф евраль надо до

10 января, но ни объемы, 
ни адреса заказов пока не 
известны.

Вообще, транспортиров
ка продукции для нас — 
дело далеко не безразлич
ное.

В прошлом году наши 
изделия шли с двумя-тре- 
мя перевалками. Это от
раж алось на физическом 
состоянии грузов, задер
ж ивалась доставка их по
требителю. В нынешнем 
году мы настойчиво доби
ваемся транзитных пере
возок, чтобы избежать из
лишней пересортицы.

Ведь продукция хими
ков по-прежнему пойдет 
во многие зарубежные 
страны, а не только на 
внутренний рынок. Геог
раф ия экспортных заказов 
включила в себя Турцию, 
Италию, Францию, Япо
нию, социалистические 
страны, в том числе и 
Кубу.

Р еализация готовой про
дукции становится одним 
из главны х экономических 
показателей завода. Отто

го, насколько быстро по* 
требыгель получит наши 
изделия, причем в хоро
шем товарном виде, будет 
зависеть своевременный 
расчет с нами. А  это: 
деньги на счету завода, 
создание поощрительного 
фонда, премирование тру
жеников.

Совместно с финансо
вым отделом мы вели под
счет оперативности в по
ступлении денег на наш 
счет. Есть смысл при оче
редности отгрузки заказа 
учитывать расстояние до 
потребителя, время движе
ния груза по железной 
дороге и т. д. Поэтому, 
очевидно, в первую оче
редь будут отправляться 
наши изделия дальнему 
потребителю. Это в наших 
интересах.

Конечно, многое будет 
зависеть от ритмичности 
работы всего коллектива и 
качества продукции. Но, 
как видите, роль отдела 
сбыта в реализации гото
вых изделий тоже очень 
большая.

М Е Р Ы  
1 ПРИНЯТЫСтарш ий бухгалтер ма-( 

териального отдела завода^ 
горного оборудования Ли-) 
дия Ф едоровна А рж аннико-) 
ва проработала здесь уж е)
18 лет. Это лучший б у х - ' 
галтер. З а  хороший трудС тов. Пономарева. Коллектив 
неоднократно была отм е-f 
чена грамотами, пре- ( 
миями, им ела благодарно-^ 
сти.

(г 0 недостойном поведении 
соседа по квартире Шклов- 

Сского писала нам в редак* 
С пию инвалид второй группы

Фото Д . К И РЕ ЕВ А .

і охраны Новотрубного заво- 
„ )д а , где работает Ш иловский. 

)  разобрал эту жалобу и стро- 
})го предупредил последнего,
> ' •

В дворовом клубе в 
микрорайоне школы №  14 
новогодний праздник за
канчивался. И когда Дед 
М ороз снимал свой ! ко
стюм, к нему подошел 
мальчиш ка и подал город
скую газету: «А здесь на
писано про вас».

Мы стали читать. Это 
бы ла зам етка «У семи ня
нек» («Под знаменем Л е
нина» №  257). Она еще 
раз заставила меня поду
мать о серьезности педа
гогического процесса, о 
значении индивидуального 
подхода к ребятам.

Вот история с Валерием 
Воробьевым.

Он считался трудным 
учеником в моем классе. 
Но уже в четвертом клас
се Валерий стал по
немножку подчиняться 
коллективу, ребяга могли 
влиять на него. Д рузья 
наши из цеха №  2 хром
пикового завода помнят, 
каким Валерий переходил 
в пятый класс. «Н евоз
можным» его считать бы
ло нельзя.

За четыре года он не про
пустил ни одного дня за
нятий в ш коле без ѵважи 
тельных причин, правда, 
на уроки в первую смену 
опаздывал. Но о путеше
ствии на поездах, как хо
телось раньше, теперь не 
было и речи.

И вот читаю в статье 
строки «Она многое и 
прощала мальчику. Или 
даж е скрывала его про-

ПЕРВОЕ СЛОВО-УЧИТЕЛЮ
П О  П О В О Д У  К О Р Р Е С П О Н Д Е Н Ц И И  «У С Е М И  ИЯНЕК>-

ступки». Да, был случай, 
когда Валерий взял из мо
ей сумки деньги. Но об
суждения в детской ком 
нате милиции только за 
это не было. А  разве мож
но было по одному слу
чаю судить о нем, как о 
воре? Безусловно, мы тог
да встревожились. Но ес
ли еще можно простить?

Ученик .Г. украл 100 
рублей, сейчас он извест
ный хирург. М альчик А., 
нынешний студент вуза, 
будучи школьником унес 
из дома друзей часы. 
М альчик С., ныне курсант 
военной академии, тоже 
совершил подобный про
ступок. Все эти случаи 
были раскрыты в школа 
без участия милиции. Мы 
тогда много говорили с 
ребятами, старались им 
доказать недопустимость 
воровства... И они не ста
ли преступниками.

Мне думается, нельзя 
учителю не прощать де
тям их проступков. Да, на
до наказывать, убеждать, 
но и ппостить потом, чтоб 
оторвать ребенка от дур
ного.

Мы с Р. М. Царевым
видели результаты  своего 
труда в воспитании Вале
рия и волновались, когда

он перешел в пятый класс, 
сумеет ли он удерж ать в 
себе хорошее, перейдя в 
другой коллектив. Вале
рий был трудный, но пред
лога для определения его 
в колонию не было. Не пе
реросток, не второгод
ник...

Мне хотелось устроить 
мальчика в школу-интер
нат. Пришлось основатель
но убеждать родителей. 
Но в 1965 году Валерия 
без всякого совета со 
мною приняли в школѵ 
№  12.

И сейчас мы видим 
мальчика на плохом пути.

Как же так получилось0 
Ведь выпуская Валерия 
из 4 класса, я почти бы
ла уверена в том. что он 
может стать хорошим че
ловеком, А тут вдруг под
нимается вопрос о нем в 
такой острой форме.

Мне каж ется, что-исхо
дит это от несоблюдения 
преемственности учителя
ми в воспитательной рабо
те.

Разве учитель не обя
зан глубоко знать детскую 
натуру, разве плохо для 
этого быть другом семьи, 
пусть даже такой трудной, 
как семья Воробьевых?

Мне не раз приходи

лось слышать, как педаго
ги школы №  12 сетуют на 
учителей школ 5, 14, 17, 
что оттуда приходят груд
ные ребята. Но как же 
они сами готовятся к при
ему детей, спрашивают ли 
нас, что за ученик идет к 
ним, с какой меркой под 
ходить к нему, на что об
ратить внимание, словом, 
соблюсти педагогическую 
преемственность. Увы! 
Этого почти нет.

И второе. Обществен
ность общественностью, 
но учитель, в первую оче
редь, должен быть воспи
тателем, отдавать средним 
и слабым ученикам как 
можно больше времени и 
сил, влиять на них через 
классный коллектив? Ведь 
учитель, как никто, воору
жен педагогическим опы
том.

Глубокое знание души 
реб ен ка/ум ен и е использо
вать эти знания — вот за
лог успешного перевоспи
тания трудного школьни
ка. И никому иному, как 
учителю, принадлежит ре
шающее слово в воспита 
нии подрастающего поко
ления.

А. ГОЛУ БОВСКАЯ, 
зав. школой №  14.

Новости науки и техники

ТРУБОПРОВОД
для электроэнергии

Работами, одного из 
крупны х советских физи- 
ков-экспериментаторов II. Л. 
Капицы установлено, что 
электрическая энергия рас
пространяется не по про
водам, как  мы привы кли  
считать, а по воздуху. Про
вод дает лиш ь направление 
потоку энергии.

Чтобы уменьшить поте
ри при передаче больш их  
мощностей, в современных 
ли н и я х  передач перемен
ного или  постоянного тока 
создают высокие напряже
ния  — в сотни тысяч 
вольт. Казалось бы, увели
чивай напряженность — и 
потери будут уменьшать
ся. Но воздух не выдержи
вает таких "громадных 
электрических полей: на
ступает пробой — электри
чество стекает на землю. 
Да и провода приходится 
делать очень толстые, под
вешивая и х  на гигантских 
гирляндах изоляторов, за
щищать их от грозовых 
разрядов.

А что если передавать 
энергию без проводов, пря
мо по металлическим тру
бам — волноводам, проло
женным в земле? Элек
тромагнитная энергия бу
дет течь внутри волново
дов, как вода в трубе.

В волноводах могут рас
пространяться только ко
роткие волны  — сантимет
ровые. А  это и есть сверх
высокочастотные колеба
ния. которые генерируются 
планотронами — генерато
рами сверхвысоких частот

Теория П. Л. Капицы по
казывает. что можно соз
давать сверхмощные пла- 
нотроны. Они будут преоб
разовывать энергию посто
янного тока в энергию  
электромагнитных колеба

ний сверхвысоких частот и 
гнать ее по волноводам. Пс 
трубе радиусом 1 метр 
можно будет передавать 
всю энергию Братской ГЭС 
на тысячи километров. И 
это при коэффициенте по
лезного действия около 90 
процентов!

От этой мощной магист
ральной линии  можно бу
дет ответвлять энергию пс 
меньшим волноводам. Та
кая «канализация электро
энергии» может решить 
ряд интересных проблем 
техники. Например, не 
представляет особого труда 
использовать эту высокоча
стотную энергию непосред
ственно на нагревание. Наде 
направить ее прямо по тру
бам в металлургическую  
печь, где оНа будет плавить 
руду. Высокочаст от н а  я 
электроэнергия может быть 
направлена без изоляции  
по трубам в буровые сква
жины. Там она будет разо
гревать грунт на больших 
глубинах  — это может по
мочь при добыче серы, тя
желых нефтей и т. д.

Нщ энергия нужна не 
только д ля  нагревания  — 
она должна вращать и ро
торы моторов. Что ж. 11. Л. 
Капица теоретически и эк
спериментально . показал, 
что планотрон обратим.

Если к динамомашинам  
подвести электрический 
ток, они будут работать 
как электромоторы. Так и 
здесь: планотрон может от
лично преобразовывать 
сверхвысокочастотную эне
ргию в постоянный ток 
нужных напряжений
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НАШЕ ИНТЕРВЬЮ В ПЕРСПЕКТИВЕ-АВТОМАТИКА
Ч то нового принесет юбилейный 1967 год, чем 

порадует он первоуральцев? С такими вопросами 
наш  корреспондент обратился к  начальнику город 
ского узла связи К. И. Зотееву. Вот что он рас
сказал о перспективах развития связи в нашем 
районе.

* * *
— Дел в новом году 

нас много. Прежде всего, фонной станции?
это прокладка междуго- — Да, намечено. Станция
родней линии Перво- рассчитана на 4 — 5 тысяч 
Уральск — Свердл о в с к. телефонов, тогда как сей- 
Горож ане смогут быстрее час у нас 900  телефонов 
переговорить с нужными по АТС и 300  по РТС. В дем целую реконструкцию 
городами страны.. Если разных концах города — увеличим АТС с 20 по
сейчас мы имеем 20 ка- установил: 300  таксофо- меров до 40. И соедини
налов, то к концу года их нов. И хотелось бы, чтоб тельных линий станет не 
будет в три раза больше, первоуральцы пользова- две, а четыре. Это намно

Д ля расш ирения або- лись ими аккуратно, не го улучш ит связь с горо- 
нентской связи при узле ломали. дом. В Ново-Алексеевке
устанавливается стойка Константин Иванович АТС с 40 номеров ѵвеля-
АТА-М . И число абонен- рассказал и об улучш е чится до 80. Расширится 
тов увеличится с 7 до 13. нии радиотрансляционной телефонная связь и

— А будет ли строи- сети В настоящ ее время поселку Битимка.

в городе насчитывается Д алее Константин Ива- 
11812 радиоточек. В этом нович напомнил, что ог- 
году их станет больше, крою тся новые отделения 
Для улучш ения же каче- связи ка заводе сантехиз- 
ства трансляции преду- делий, в микрорайоне № 3 , 
смотрен переход с элек- на УЗТИ . Безусловно, 
троопорной на трубостоеч- первоуральцы всеми эти- 

ѵ тельство городской теле ные линии. ми переменами останутся
-  А какие перемены А

с т ы  постараются не полка- сельской чать _  £ планы вы£ол.
местности? нят к сроку_

На Северке произв*

по

С пионерским задором
— — — — — —  ВЕСТИ из школ — — — -

М. АВЕРКИЕВА.

В Билимбаевской сред- класса <<Е». Некоторые ме- В школе был проведен
ней школе Аіз 22 учащие роприятия они проводят фестиваль разноцветных
ся 5 класса «Г» оргаяизо- вместе. Недавно классы пионерских галстуков. В
вали пионерский отряд провели КВН. Вопросы бы- нем приним али участие
«Варяг». ли  подобраны по литерах у - учащ иеся 5 — 7 классов.

40 м альчиков и девочек ре, математике, географии. Л учш им и были признаны
отряда живут дружно, во Победа на сей раз была на два отряда — «Варяг» и
всем помогая друг другу, стороне пионеров 5 клас- «Романтик».
Их девиз: «Умеешь, зна- са «Е». Ребята из 5-го «Г» Об учебе, труде, отдыхе
ешь сам  — научи, помоги, духом  не упали , а реш или пионерских делах, о жизни
посоветуй товарищу». к следую щ ему занятию класса можно прочесть в

Организованно начали клуба готовиться более выпускаемой классом не-
члены отряда учебный год. тщательно. большой листовке «Мол-
Первую четверть они все К юбилею Родины класс- ния».
закончили  без плохих оце- ные руководители Аксено-
нок. Продолжают хорошо ва и Антонова вместе с
учиться и сейчас. Хорошо, ученикам и реш или офор-
что у пионеров есть жела- мить историю пионерских
ние и стремление быть впе- дел своей ш колы. Комс.о-
реди, хорошо учиться. Им мольцы, учителя также
помогает в этом классный. примут участие в летописи
руководитель А лла  Коч- пионерских дел. Здесь бу-
стантиновка Аксенова. дут записи воспоминаний.

Пионеры реш или ветре- рисунки, фотоснимки, фо-
тить 50-летие Советской тографии луч ш и х  пионер-
власти не только хорошей ских отрядов с описанием
учебой, но и трудовыми их учебны х и трудовых
делами. Активно участво- дел, спортивных достиже-
вали  они в сборе металла- ний и здорового кулътурно-
лома, макулатуры. Распро- го отдыха,
страняют книги в зоне В 5 классе «Г» пионеры
пионерского действия. Про- охотно остаются после уро
вели  шахматно-шашечный ков на час отдыха. Инте-
турнир. Систематически в ресно и с пользой прохо-
отряде проводятся обзоры дят эти часы. Здесь ведется
материалов по газете «Пио- разговор о жизни, учебе,
нерская правда». Очень ин- трудовых делах пионеров
тересно и содержательно нашей Родины, своей шко-
провели ребята сбор на те- лы, класса, разговор о но
му «Пионеры-герои». Гото- винках детской литерату-
вясь к нему, ребята узка- ры. о просмотре кинофиль-
ли  много нового, полезно- мое. Разучивают пионеры
го. увлекательного. Они новые песни, читают стихи,
подбирали литературу, раз- Активными помощник,а- 
учивали  стихи, песни, чи- ми классноми руководите-
тали отрывки из книг о лю  в проведении лю бы х
пионерах-героях, оформи-» мероприятий являются
ли  альбом. член совета дружины шко-

Пионеры 5 класса «Г » лы Валя Самойлова и уче-
дружат со сверстниками 5 ница Тамара Скорынина.

Н А  С Ц Е Н Е  
ТРУБОЛИТЕЙЩИКИ

. П рограмма самодеятель
ных артистов труболитей
ного цеха в Билимбае от
личалась большим разно
образием, хорошей подго
товленностью номеров.

Выступили и солисты, и 
чтецы, молодежный хор, 
вокальный женский ан
самбль. Ыа заклю читель
ный городской смотр бы
ло отобрано шесть номе
ров. Это дуэт Зои Никола
евны Ж улановой и ее до
чери Ларисы, спевших из
вестную песню «Оренбург
ский пуховый платок», эго 
солист Валерий Онянов с 
песней «Человек из дома 
выш ел».

Словом, смотр прошел 
интересно, и хочется по
ж елать работникам Билим- 
баевского Дома культуры, 
в круж ках которого зани
м аю тся труболитейщики, 
новых творческих успехов.

М. А Н Д РЕ Е В А .

В зимнем безмолвии.
Фотоэтюд Д. К И Р Е Е В А .

ТЕЛЕВИЗИОННЫЕ ЗАДВОРКИ
Очень редки в нашем городе семьи, которые не 

имели бы телевизора или радиоприемника. Они ста
ли просто незаменимыми в нашем быту. Но, как 
верно -заметил один древний философ, «ничто не 
вечно на этом свете».

Ремонтом радиоаппаратуры в нашем городе зани
м ается телевизионное ателье JVe 7. Обслуживает 
оно, кроме П ервоуральска, ещ е Ревду и Дегтярск. 
В последнем находится филиал. А телье сравнитель
но молодое. Открылось оно 1 сентября 1965 года. 
В начале работало как мастерская гарантийного ре
монта. А совсем недавно, после того, как комбинат 
бытового обслуживания перестал ремонтировать 
радиоаппаратуру, ателье пришлось заниматься плат
ным ремонтом. Об объеме работы можно судить по 
таким данным. На гарантийном обслуживании нахо
дится 33 7 0  телевизоров. А всевозмож ных ремонтов 
за 1966 год проведено 15 тысяч.

Н агрузка большая. В ателье занято 25 радиоме
хаников. Порой они даже не справляю тся с работой, 
Поэто.му ставится вопрос об увеличении штата 
радиомехаников.

Трудность в том, что ателье просто «зады хается» 
от недостатка "места. Оно не имеет надлеж ащ его по
мещ ения. расположено на 80 квадратных метрах. 
Эти метры заставлены  телевизорами, приемниками, 
радиолами, магнитофонами. М ежду четы рехэтаж ны 
ми рядами аппаратуры невозможно пройти. Для ра
диомехаников нет удобных рабочих мест. А так как

их работа непосредственно связана с электричест
вом, то создается угроза их здоровью и даж е ж из
ни.

Начальник ателье Н. А. Дзюба и главный инже
нер И. И. Котельников неоднократно обращ ались в 
горисполком и другие организации с просьбами о 
предоставлении и.м необходимой рабочей площади. 
В решении исполкома горсовета от 13 апреля 1965 
года говорится: «Выделить в III квартале 1965 года 
помещ ение в здании торгового комплекса «второй 
блок» площадью 570  кв. м для размещ ения откры 
ваемого телевизионного ателье».

Но строительство торгового комплекса недопусти
мо затянулось.

Благосостояние людей растет с каж дым годом. 
Каждый день в магазинах города приобретаю тся те
левизоры , радиоприемники, магнитофоны. Вместе с 
благосостоянием растут и за п р о сы  народа, повыша
ются требования к работникам сф еры  обслуж ива
ния. Но при всем желании коллектив телевизионно
го ателье не может удовлетворить потребности го
рода в быстром и качественном ремонте радиоап
паратуры .

Причины этого выяснены. Т елеателье необходимо 
хорош ее помещение

Б. ЗИ М ТИ Н Г,
С. Л ЕВ И ТС К И И .

Редактор С. И. Л ЕК А Н О В .

К И Н О
«КОСМ ОС». «Гром небесный». Начало: 9, 1, 5, 7, 

9  час. веч. Д ля детей. «К оллеги». Начало; 11 и 3 
час. дня.

ДОМ К У Л Ь Т У РЫ  С ТРО И ТЕЛ ЕН . «Срок цстека- 
ет на рассвете». Начало: 5, 7, 9 час. веч. Д ля детей. 
«С казка о М альчиш е-Кибальчише». Начало: 11, 1 30 
час. дня.

Д В О РЕ Ц  К У Л Ь Т У РЫ  М ЕТА Л Л У РГО В . Спек
такль рабочего самодеятельного театра «И гла и 
ш тык». Начало в 7-30 час, веч.

Р ЕД А К Ц И И  «ПОД ЗН А М ЕН ЕМ  ЛЕ.НИНА» 

С РО ЧН О  Т Р Е Б У Е Т С Я  

квалифицированная 

М А Ш И Н И С Т К А

П ЕРВО У РА Л ЬС К О М У  
РА Й П О ТРЕБС О Ю ЗУ

СРОЧНО ТРЕБУ Ю ТСЯ
экономист по ценам, товароведы, кладовщ ики, 
грузчики на автомаш ины, продавцы в рабкоо-
пы и коновозчик в дер. Битимка.

С предложениями обращ аться в отдел кад
ров П ервоуральского райпотребсою за, пос. Б и
лимбай.

П Е РВ О У РА Л ЬС К И Й  ГО РП И Щ ЕТ О РГ 
П РИ ГЛ А Ш А Е Т  НА РА БО ТУ  

продавцов, электриков, слесарей, грузчиков, 
рабочих, уборщиц в магазины и грузчиков на 
хлебные машины.

П РО И ЗВ О Д И Т Н А Б О Р  
У ЧЕНИ К ОВ К И О СК ЕРО В 

для работы в мелкой рознице. Срок обучения 
3 месяца. Принимаются липа с образованием 
8 — 10 классов, в возрасте не моложе 18 лет. 
За период обучения вы плачивается стипендия 
25 рублей.

О бращ аться в отдел кадров горпищ еторга
или в магазины.

Гя
і П Е РВ О У РА Л Ь С К А Я  Ф А Б Р И К А  

ГО Т О В О ГО  О БС Л У Ж И ВА Н И Я
на постоянную работу 

П Р И Г Л А Ш А Е Т  
бухгалтера, бухгалтера-ревизора, уборщ иц, к ас
сиров, а такж е учеников для обучения на м ас
теров по пошиву новой обуви сроком на 11 
м есяцев в гор. Свердловске. У чащ иеся обес
печиваются стипендией и общежитием. Убор
щ ице парикмахерской №  3  предоставляется 
ж илплощ адь. О бращ аться в отдел кадров ф аб
рики, ул. Ленина, №  63-а.

В Ж И Л И Щ Н О -КО М М У Н АЛ ЬН У Ю  
КОНТОРУ ТРЕС ТА  

У Р А Л Т Я Ж Т РУ Б С Т РО Й  ’ 
н а  п о с т о я н н у ю  р аб о ту  

ТРЕБУ Ю ТС Я  
уборщ ицы. Одиноким предоставляется общ е
житие. О бращ аться в отдел кадров Ж К К  
УТТС, ул. Ватутина, 12.
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КО М БИ Н А ТУ  КО М М У Н А Л ЬН Ы Х  
П Р Е Д П Р И Я Т И И  

на постоянную работ*
ТРЕБУ Ю ТС Я

каменщ ики, плотники, разнорабочие. 
Оплата труда сдельная. О бращ аться: ул. 

Ленина, №  48.

ХРО М П И КО ВСКО М У  
‘С ТРО Й У П РА ВЛ ЕН И Ю  

н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  
ТРЕБУ Ю ТС Я  

каменщ ики, плотники, электросварщ ики, р а з
норабочие. О бращ аться: ст. Хромпик, отдел 
кадров Хромпиковского стройуправления.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ  
М ЕХАН И ЗАЦ И И  

на постоянную работу
ТРЕБУ Ю ТСЯ

м'ашитесты экскаваторов, помощ ники маш ини
стов экскаваторов и кранов, электросварщик.

Обращаться: управление механизации, отдел 
кадров по тел. 26-51.

вршшнте
звоните
пишите

По АДРЕСУ: г. П ЕРВО УРАЛЬСК ,
п роспект И льи ча 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р ед ак то р  — 5-72,
зам  .р ед акто р а  — 2-83, о тветств ен 
ный с ек р етар ь  — 4-94. отд ел  п а р 
тийной ж изни  — 2-05. экон ом ич ес
кий отдел  — 3-47 отдел  писем — 
2-?!. б у х гал тер  — 3-71, ди рек тор  
тип ограф и и  — 2-29.




